

Ein tierisch leckerer und überraschungsvoller Kindertag

Dieses Jahr war der Kindertag voller Überraschungen in unserer Kita.

Schon am Freitag kamen Frau Röder und Frau Pick von unserem Förderverein der Kita schwerbepackt durch das Eingangstor. Schnell standen die Kinder in einer Traube mit neugierigen Augen um die 2 Besucher. Sie hatten 3 Laufräder und 4 Bobbycars im Gepäck. Die wurden nach einem kleinen musikalischen Ständchen gleich auf Funktion freudestrahlend getestet. In den nächsten Tagen erwarten wir außerdem einen Matschtisch für die „Kleinen“ sowie neues Sandspielzeug. Herzlichen Dank an dieser Stelle an den Förderverein!

Montag besuchten uns lustige Kakadus mit einem bunten Showprogramm. Diese durften sogar mal gestreichelt werden. Was für ein Erlebnis. Kulinarisch gab es eine Kugel Eis vom Eiswerk Brehna im Anschluss. Das geht immer!

Jetzt freuen wir uns auf den Sommer und sagen DANKESCHÖN an alle, die dieses Fest mitgestaltet haben.

Das Erzieher Team Kita Max und Moritz

